



Aprobación de la reforma electoral a finales de febrero: Morena

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- El presidente de la Comisión de Reforma Política-Electoral de la **Cámara de Diputados, Víctor Hugo Lobo**, perfiló la aprobación de la reforma electoral a finales de febrero, para turnarla al Senado y luego a los congresos locales. Dijo que se realizarán seis o siete foros una vez que llegue la iniciativa presidencial a mediados de enero y que buscarán el mayor consenso, sobre todo con el Partido Verde y el PT en temas como el financiamiento a los partidos y reducción de plurinominales.



<https://drive.google.com/file/d/1NCfc9oC0zLOgOHHjLZGPdtMvCsq4zyPQ/view?usp=sharing>